



EN REUNION. El mayor Roberto D'Aubuisson se reúne con los congresistas Larry Hopkins y Willian Nichols, que

visitaron a El Salvador para conocer la realidad de la amanza comunista en la región centroamericana. (UNIFAX II).

Congresistas EU ven peligro rojo

Aquí en El Salvador hemos hecho bastantes progresos. Es importante detener el avance comunista aquí, dijeron ayer en conferencia de prensa, los Congresistas norteamericanos que el domingo y ayer lunes estuvieron en nuestro país. Por otra parte dieron a conocer que se habían entrevistado durante su estancia en El Salvador con el Presidente, Ing. José Napoleón Duarte; con el Obispo Auxiliario, Monseñor Gregorio Rosa Chávez y con el mayor Roberto D'Aubuisson. Sobre la información de que especifi-

camente venían a investigar ventas de armas y municiones de parte de elementos del ejército salvadoreño a los extremistas, manifestaron que había confusión en lo informado, porque ellos pertenecen a la Subcomisión de Servicios Armados de la Cámara de Representantes. Y que su visita es con el fin de rendir informe para la Oficina de Contabilidad, ya que en algunos casos el Gobierno del Presidente Reagan ha tomado fondos no específicos para ayuda militar explica-

—Pasa a la página 15—

Crearán Consejo Fomento Empresas

Se creará el Consejo Nacional de Fomento Empresarial (CNFE), que buscará la reactivación económica del país, según mandato del Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte.

Informó además, que los objetivos que tendría el CNFE, serían los de desarrollar un paquete de incentivos a la pequeña empresa, que contenga asistencia técnica, capacitación empresarial y comercialización; tales proyectos se llevarán a cabo conjuntamente con el Plan Simiento.

Así lo dio a conocer el Ing. Leopoldo Samayoa, presidente del Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FIGAPE), agregando que el Consejo estará constituido por los viceministros de Economía e Interior y por los presidentes de FIGAPE, FEDECREDITO, CENAP Y Banco de Fomento Agropecuario.

Para lograr la constitución, finalizó el funcionario, se han iniciado ya las pláticas con los viceministros y presidentes anteriormente aludidos, ya que se necesitará un esfuerzo coordinado entre todas las partes involucradas, para que alcancen las metas trazadas.

Asume su función el nuevo director hospital Usulután

(Usulután). El Dr. Luis Edgardo Avilés Arias, nombrado recientemente nuevo director del Hospital "San Pedro", de esta ciudad, ha llegado a ocupar dicho cargo lleno de mucho entusiasmo y dinamismo.

Dentro de su plan de trabajo, dice, pondrá en práctica un sistema que ha dado buenos resultados en países más avanzados que el nuestro, en cuestiones hospitalarias, o sea ir donde el paciente, especialmente cuando se trate de enfermedades infecto-contagiosas. Así, asegura, se aísla al enfermo y evita la propagación del mal al

—Pasa a la página 15—



PROBIDAD. El Ing. Ramón Ernesto Rodríguez, ministro de Obras públicas y el Lic. Pedro Ramírez Yanes, Comisionado de Probidad, informan de un faltante de 3 millones de colones en el presupuesto de la Oficina de Recursos Especiales del MOP, sobre el cual, hacen las investigaciones respectivas.

Empresa Privada dañada por Correo

Ayer se planteó al Ministro de Hacienda, Sr. Ricardo J. López, los problemas derivados de la huelga de Correos, que afectan las actividades mercantiles e industriales.

festó al Sr. López, que la paralización de entrega de correspondencia ha dado motivo a que los comerciantes importadores y los industriales acogidos a la Ley de Fomento Industrial, no puedan cumplir con los plazos para la en-

Una delegación de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, mani-

—Pasa a la página 37—



TRABAJO. El Dr. José Ernesto Criollo, integrante de la ASDT, dice que las conclusiones del Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo, ayudarán a la democratización de nuestro país.

Situación económica expone hoy ministro

Este día a las 12:00 m., en el Hotel Sheraton, en conferencia-almuerzo del Comité de Industria de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el ministro de Economía Dr. Ricardo González Camacho disertará sobre el tema: Situación económica y perspec-

tiva para los próximos doce meses. En todos los círculos empresariales del país este evento socio-cultural de la Cámara de Comercio e Industria ha despertado grandísimo interés, porque todos los sectores producti-

—Pasa a la página 37—

Devaluación y los aumentos salariales

En graves aprietos políticos estaría el Gobierno si se llegara a devaluar la moneda, aún cuando en el orden monetario todo indica que más tarde que temprano eso se hará.

Roberto Carrillo Corleto, al responder a preguntas de los periodistas en relación con la solicitud de nivelación de salarios que el Gobierno Central ha solicitado para los empleados públicos y municipales. El PCN señaló, votará en favor de la aprobación del

Así lo dijo en conferencia de prensa el diputado por el Partido de Conciliación Nacional (PCN), Lic. Hugo

—Pasa a la página 15—

3 millones faltante en Oficina del MOP

Faltantes por más de 3 millones de colones, informó haber comprobado, el Comisionado de Probidad, Lic. Pedro Ramírez Yanes, en el presupuesto de la Oficina de Recursos Específicos (ORE), del Ministerio de Obras Públicas.

ORE, para pedir a los empleados su cooperación.

La Oficina fue fundada en el año de 1979, para que funcionara con un presupuesto aparte del Presupuesto Nacional; sus objetivos son los de agilizar los financiamientos de proyectos que lleva a cabo Obras Públicas. Tales proyectos pueden ser ejecutados por cada una de las dependencias de dicho ministerio, como ANDA, DUA, Caminos, Recursos Naturales Renovables del Ministerio de Agri-

—Pasa a la página 37—

Lo dio a conocer el Comisionado, en presencia del Ing. Ramón Ernesto Rodríguez, ministro de OO. PP. Explicó, que el personal de esa oficina está prestando muy poca colaboración y no da la información que se requiere; por tal razón, agregó, se hicieron presentes ayer a

Congreso Trabajo garantizará mejor condición laboral

Los asistentes extranjeros y nacionales al Primer Congreso Nacional de Derecho del Trabajo, ratifican que mediante un esfuerzo coordinado se obtendrá para el sector laboral e institucional, mejores condiciones de trabajo, garantizadas por una legislación laboral moderna, dinámica, justa y democrática.

Así lo dio a conocer el Dr.



FORO POLITICO DISCUTE LEYES ELECTORALES. Los consejales Eduardo Antonio Campos, Jaime Trabaino, Enrique Hayem Moreno, Armando Rodríguez Eguizabal, Roberto Meza y Eliseo Rovira Mixco, presiden el Foro Político que trata y

elabora Anteproyecto relativo a la Ley Electoral, Ley del Registro Electoral y Ley de Constitución e Inscripción de Partidos Políticos, evento que se ha iniciado sin límite de tiempo y con la participación de representantes de todos los partidos políticos inscritos en el CCE.